

sábado 11 de abril de 2020 - 10:54 AM

Ecopetrol fortalece medidas de control y aislamiento en Refinería de Barrancabermeja

La refinería además disminuyó en 80% el personal que labora en sus instalaciones, entre directos y aliados, tiene al 60% de sus trabajadores realizando "trabajo remoto" y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad.



foto / Colprensa

Escuchar este artículo



La estatal petrolera **Ecopetrol** anunció que se reforzaron las medidas de protección en la Refinería de Barrancabermeja, para evitar el contagio del Coronavirus, luego de que esta semana falleciera por la pandemia uno de los trabajadores de la misma.

Según informó la compañía, desde el viernes se encuentra un grupo de expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) en la refinería, quienes trabajan con **Ecopetrol** y la Secretaría Distrital de Salud para ampliar cerco epidemiológico en la ciudad.

También se indicó que se fortaleció el plan de acción con estrictas medidas de bioseguridad para proteger a todos los trabajadores. Para eso los funcionarios del INS realizarán la investigación epidemiológica en campo con tres componentes comunitario y social, asistencial y entorno laboral.

La refinería además disminuyó en 80% el personal que labora en sus instalaciones, entre directos y aliados, tiene al 60% de sus trabajadores realizando "trabajo remoto" y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad.

Las directivas de **Ecopetrol** y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII, debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo. Para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Colprensa

Etiquetas Coronavirus refinería Barrancabermeja

Lea también



Vídeo: Estudiantes internos de medicina de la UIS se declaran en paro ante crisis del coronavirus



"La muerte del médico es un campanazo de alerta para los colombianos": Procurador



Venezuela tiene más recuperados que enfermos por COVID-19



Procurador pide a gobierno acelerar medidas para prevenir Covid-19 en cárceles

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...



Hernan Morales Correa

Asi tambien deben de meterle dinero al mantenimiento esa refineria se ve abandonada da la impresion que la acabaran de traer de Talara(peru) toda la platica se la meten a Cartagena y ahi si hay para robar sera que no hay manera de pintarla cuando estuvo en manos de la troco era una tasita de te a pesar que en Barranca no hay alta salinidad se ve oxidada.

Me gusta · Responder · 6 h



Alfredo Gomez

Todo lo que haga **Ecopetrol** para favorecer a sus empleados esta bien.

Me gusta · Responder · 7 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Así fue la misa del papa Francisco, este Sábado Santo

Videos: Ríos desbordados en Piedecuesta y Girón generaron emergencias la noche del viernes

Vídeo: El volcán indonesio hijo del Krakatoa expulsa nubes de ceniza, humo y magma

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Ecopetrol** fortalece medidas de control y aislamiento en Refinería de Barrancabermeja
- Porteños le guardan respeto a las tradiciones ribereñas
- Murió barranqueño portador de COVID-19
- Festival no habrá, pero el dulce sí llegará a domicilio